議員出前講座児童感想



《大分市立滝尾小学校》 平成25年 2月15日(金)

- ・私は(出前講座)前日にインターネットで(県議会の)仕事のことを調べていましたが、当日は調べたこと以外のことまで、教えていただきました。
- ・議員さんや県議会の役割は、今まで全然興味がありませんでした。でも、今回、お話をしていただいて、もっと県議会のことが知りたくなりました。後には私たちも関わっていくことだと思うので、大分の、日本の社会に少しでも役立つように、これからもがんばっていきたいです。
- ・議員はいろいろな経験と知識を持っているんだなあと思いました。みんな、僕たち子どもに期待しているので、その期待を裏切らないようにがんばらないといけないと思いました。





- 今度、県議会に行ってみたいなと思いました。
- ・僕は本が苦手だけど、(議員の話を聞いて)少し読む気になりました。
- ・たった1時間という短い時間だったけど、たくさんのことを学べて良かったです。
- ・8年後の自分が政治に関わるということを考えるひとつの機会となりました。
- ・議員の人たちは、みんなの願いを実現するためにがんばっているのですごいなと思いました。
- 議員さんは私たちの生活をより良くするためにがんばってくれているので、感謝しようと思いました。
- ・議員になるためには、本をたくさん読んだり学んだりすることが大切だとわかりました。政治に少しでも参加するために、新聞を読むことが大切だと思いました。
- 質問コーナーで質問したら、答えをとても わかりやすく教えてくれて、うれしかったです。



・議員のみなさんは、とても大変な仕事をされていることがわかりました。なのに「うれしさの方が多い」と前向きに考えられているとわかり、すごいと思いました。



- ・議員本人のお話が聞けるのは、なかなかないのでよかったです。これからは、ニュースなどをよく見て、社会の仕組みを知りたいと思います。
- ・ふつうに話している時も選挙に出ているような感じで、「あ つい!」という気持ちが伝わってきたような気がしました。み んなの思いを伝えてくれているから、とっても感謝しないとい けないと思いました。